

Trianel

Offenes Netzwerk für Energieeffizienz

[18.01.2013] Durch die Gründung des Trianel-Netzwerkes „Energieeffizienz“ soll das Thema noch stärker in den Fokus kommunaler Energieversorger gerückt werden. Ziel ist es, zukunftsorientierte Produkte zu entwickeln.

Die Stadtwerke-Kooperation Trianel hat ein neues Netzwerk zum Thema Energieeffizienz eingerichtet. Das neue, für alle kommunalen Stadtwerke offene Netzwerk hat zum Ziel, gemeinsam zukunftsorientierte, vertrieblich nutzbare Produkte im Bereich der Energieeffizienz zu entwickeln, teilte Trianel mit. Darüber hinaus soll das Netzwerk den Know-how-Austausch zwischen den beteiligten Unternehmen fördern. Projektleiter Alexander Klötzel sagte, Energieeffizienz sei nicht nur ein entscheidender Faktor für den Erfolg der Energiewende, mit der neuen Effizienzrichtlinie der Europäischen Union gewinne das Thema für Energieversorger noch mehr an Bedeutung. Klötzel: „Kommunale Versorger können bereits heute auf eine Vielzahl von Energieeffizienz-Angeboten der Trianel zurückgreifen.“ Trianel unterstütze Energieversorger bei der Umrüstung auf LED-Straßenbeleuchtungen ebenso wie bei der Einrichtung von Energieeffizienz-Shops, mit denen Stadtwerke ihren Kunden entsprechende Produkte anbieten können. Trianel entwickle für Stadtwerke aber auch spezifische Angebote für deren Kunden, wie zum Beispiel ein Förderprogramm zum Einsatz von Hocheffizienzheizungspumpen in Privathaushalten oder die Trianel Smart-Home-Lösung net.home.

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, Trianel,